

Akibat Akses Jalan, Kunker Bupati Solok dan Anggota DPR RI Ke Garabak Data Gagal

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIA1SATU.CO.ID

Feb 7, 2023 - 16:18



SOLOK - Kunjungan kerja (Kunker) Bupati Solok Capt.H.Epyardi Asda,M.Mar, bersama Anggota DRI RI Komisi V Athari Gauthi Ardi dan rombongan Pemerintah Daerah setempat ke Nagari Garabak Data, Kecamatan Tigo Lurah, Kabupaten Solok Sumatera Barat harus gagal dan dihentikan, akibat akses jalan yang tidak bisa ditempuh, Senin. 6 Februari 2023.

Adapun kunjungan kerja hari itu dilaksanakan ke Nagari-Nagari di Kecamatan Tigo Lurah, dalam rangka membangun dan mempererat silaturahmi dengan

masyarakat setempat.

Sebelumnya, kunjungan pertama hari itu dilaksanakan di Nagari Simanau, yang berjalan sesuai jadwal perencanaan. Selanjutnya, sesuai agenda kegiatan berikutnya, rombongan melanjutkan perjalanan menuju Nagari Garabak Data, namun dalam pelaksanaannya perjalanan harus terhenti dikarenakan akses jalan yang tidak bisa dilalui.

“Pada hari ini setelah melaksanakan kegiatan silaturahmi di Nagari Simanau, Saya bersama Anggota DPR RI, IBU Athari berencana melakukan kunjungan kerja ke Nagari Garabak Data. Tapi dikarenakan akses jalan yang tidak bisa dilalui terpaksa perjalanan kami hentikan,” ujar Bupati.

Bupati Solok, Epyardi Asda menjelaskan bahwa akses jalan ke Nagari Garabak Data ini baru dibuka dengan menggunakan alat berat Excavator, dimana pekerjaan pengerasan baru mulai dilakukan.

“Untuk itu melalui Ibu Athari, kami meminta bantuan kepada Bapak Menteri PUPR dan Bapak Presiden untuk membantu akses jalan kami di Nagari Garabak Data, sekaligus sebagai upaya menjadikan Nagari Garabak Data bebas dari keterlisoliran,” ungkap Bupati.

Sementara itu, Anggota DPR RI Komisi V Athari Gauthi Ardi menyampaikan bahwa pihaknya akan siap mendukung usulan dari Pemerintah Kabupaten Solok yang tentunya sejalan dengan tujuan Presiden, yaitu fokus untuk pembangunan di daerah 3 T (Terpencil, Terluar dan Terisolir).

Athari juga menyampaikan, bukan hanya Nagari Garabak Data tetapi semua Nagari di Kecamatan Tigo Lurah ini akan dibantu dalam pembangunan, sehingga tidak menjadi daerah 3T lagi.

“Sebagai mitra Menteri PUPR saya siap mendukung dan membantu untuk Pembangunan di Kabupaten Solok,” pungkas Athari.